

## **CARDENAL AMBONGO: LA IGLESIA AFRICANA PUEDE AYUDAR A OCCIDENTE A RECUPERAR SUS RAÍCES EVANGÉLICAS**

*El Cardenal Fridolin Ambongo concedió entrevista a la directora general de KTO Télévision Catholique, Philippine de Saint Pierre.*



Foto: Screenshot Youtube KTO TV

**Redacción (19/03/2024, Gaudium Press)** Reporta Infocatólica la entrevista concedida por el Cardenal Fridolin Ambongo a la directora general de KTO Télévision Catholique, Philippine de Saint Pierre.

Al inicio de la entrevista, la directora pregunta al purpurado de 65 años –que además de Arzobispo de Kinshasa, es presidente de SCEAM, que representa a las conferencias episcopales de África y Madagascar– sobre sus declaraciones de pasado febrero, en las que advierte sobre la lamentable situación de la Iglesia en Occidente y la situación de Occidente en general.

“En primer lugar, pido disculpas si alguien se sintió escandalizado por estas palabras, pero la idea detrás de esta expresión es la realidad de Occidente hoy –dice el Cardenal. Tenemos, al menos desde fuera, la impresión de que Occidente está perdiendo sus raíces y las raíces de Occidente son exactamente los valores que Occidente nos trajo durante la colonización y nosotros creíamos en esos valores; pero hoy vemos que esos valores ya no existen para Occidente y esto nos confunde un poco. Nos hacemos preguntas: ¿hacia dónde va Occidente con este tipo de medidas? Y cuando dije que Occidente corre el riesgo de desaparecer es porque un pueblo es también su cultura,

pero tenemos la impresión de que Occidente ya no está dispuesto a asumir su cultura: todo se relativiza, todo se pone en discusión, y esto nos preocupa”.



Sin embargo, el purpurado considera que la Iglesia africana puede ayudar a Occidente a recuperar las raíces evangélicas:

“La Iglesia de África vive esto como una responsabilidad: ayer Occidente nos trajo a Jesucristo, su evangelio, hoy tenemos la impresión de que Occidente empieza a distanciarse del Evangelio y creemos que, dado que la Iglesia crece en nuestra tierra, tenemos suficiente personal y podemos, en términos de solidaridad, ayudar a Occidente llevándole personal”.